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Uma equipe da 101ª DP
(Pinheiral) realiza, desde
sábado, 19, uma operação
para cumprir mandados de
prisão e de busca e apreen-
são contra traficantes de
Volta Redonda, que atuam,
principalmente, no bairro
Vila Brasília. As investiga-
ções indicam que eles seri-
am suspeitos de integrarem

Uma baleia jubarte
foi avistada por turistas
no último sábado (19),
próxima da faixa de
areia da praia da Bis-

Quadrilha especializada em
drogas sintéticas é procurada

Bando teria ainda tentado matar o presidente de uma torcida organizada do Voltaço

uma organização criminosa
voltada ao tráfico de entor-
pecentes sintéticos (skank),
com conexão no Paraguai.
Os criminosos também são
suspeitos de envolvimento
na tentativa de homicídio
contra o presidente de uma
torcida organizada do Volta
Redonda Futebol Clube.
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Redes Sociais

As aulas no modelo de
ensino híbrido (presencial e
remoto) retornaram na se-
gunda-feira (21). No entan-
to, caberá aos responsáveis,
ou alunos maiores de idade
desses municípios, a opção
pelo retorno presencial ou
a permanência somente no

A CSN Cimentos será a
segunda subsidiária da
CSN, do empresário Benja-
min Steinbruch, a abrir ca-
pital este ano (a primeira
foi a CSN Mineração). A
unidade de cimentos deve-
rá ter um IPO (Initial Pu-
blic Offering, em inglês) de
cerca de R$ 2,5 bilhões, e
sua estreia na bolsa deve
ocorrer na segunda semana
de julho. No prospecto da
oferta, a companhia aponta
uma carteira ativa de 8.111
clientes em aproximada-
mente 860 cidades no Bra-
sil. Sua venda no ano pas-
sado somou 4 milhões de
toneladas de cimento.
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Baleia estava próxima da faixa de areia da praia da Biscaia, no bairro Ponta Leste

caia, no bairro Ponta Les-
te, em Angra dos Reis. Tu-
ristas e moradores regis-
traram a baleia saltando
no mar através de vídeos e

fotografias. O Inea (Institu-
to Estadual do Ambiente)
informou que o animal
está se deslocando para o
arquipélago de Abrolhos

para procriação. Por
isso, é comum nesta
época do ano a jubarte
ser avistada no litoral
de Angra.

IPO

CSN Cimentos fará estreia na Bolsa
Arquivo

Estreia da CSN Cimento na
bolsa deve ocorrer na

segunda semana de julho

‘ARRAIÁ SOLIDÁRIO’

Evento consegue
atrair mais

doadores de sangue
O ‘Arraiá Solidário’, pro-

movido pelo Hemonúcleo de
Barra Mansa, teve início on-
tem com um saldo de 24 doa-
ções. A iniciativa tem como
objetivo aumentar o número
de doadores para manter o
banco de sangue da unidade
abastecido durante o período
de inverno. Durante as pró-
ximas semanas, o centro de
coleta oferecerá comidas tí-

picas da época para os vo-
luntários. A ação continua a
princípio, até o dia 30 de ju-
nho, mas pode se entender
até o fim de julho.
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Somente no primeiro dia da
campanha 24 doadores

foram até o Hemonúcleo de
Barra Mansa

Paulo Dimas

Escolas estaduais retornam
aulas presenciais e remotas

ensino remoto. As escolas
deverão realizar as adequa-
ções necessárias ao seu pla-
no de ação em vigor, de
acordo com o planejamento
alternativo previamente
elaborado pelo estabeleci-
mento de ensino.
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A MRS Logística está
abrindo inscrições para seu
Programa de Estágio até o
dia 2 de julho. São 46 vagas
distribuídas por cidades dos
estados de Rio de Janeiro,
São Paulo e Minas Gerais,
onde a empresa atua, inclu-

BARRA DO PIRAÍ

MRS tem 46 vagas para
programa de estágio

indo Barra do Piraí. Há
oportunidades para estu-
dantes de universidades e
alunos de escolas técnicas.
As inscrições devem ser fei-
tas pelo site da MRS, na aba
“Trabalhe Conosco”.
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A Superintendência Mu-
nicipal de Transporte e
Trânsito realizou uma ope-
ração com o objetivo de
conscientizar motoboys que
transitam pelas principais
vias de Resende diariamen-
te. A ação ficou concentra-
da em dois pontos da Ave-
nida Coronel Mendes, que
recebe intenso fluxo de mo-

RESENDE

Motoboys são orientados
sobre cuidados no trânsito

toboys. Os frequentes rela-
tos da população sobre ex-
cessos de imprudência no
trânsito motivaram a ação.
A operação conferiu a do-
cumentação e verificou a
regularidade das motocicle-
tas das empresas que pres-
tam serviço de delivery na
cidade.

 CIDADES | Página 5
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OPINIÃO

Bruno Martins Thorpe de
Castro

A desaceleração nos
fluxos de pessoas exigi-
da pela pandemia do
Covid-19 trouxe seve-
ros impactos para o
comércio global. Ainda
que as consequências
não tenham sido uni-
formes, todos os seto-
res econômicos tive-
ram de se adaptar,
cada um a seu modo, à
nova realidade. Segun-
do pesquisa realizada
pelo Sebrae, em parce-
ria com o
Insti tuto
Brasileiro
de Quali-
dade e
Produtivi-
d a d e
(IBQP), o
n ú m e r o
total de
empreen-
dedores no
Brasil teve
uma que-
da de
17,8% em
2020, passando de 53,4
milhões para 43,9 mi-
lhões.

A evidente redução
na disposição ao risco,
entretanto, parece ter
servido de estímulo
para que aqueles em-
preendedores optassem
por modelos de negó-
cio já estabelecidos no
mercado. Segundo da-
dos da ABF (Associa-
ção Brasileira de Fran-
chising), o volume to-
tal de unidades fran-
queadas no país teve
um aumento de 1,9%
no primeiro trimestre
de 2021. Já, se conside-
radas apenas as 50
maiores redes de fran-
quias do país, o cresci-
mento passa para o pa-
tamar de 5%.

A análise da estru-
tura comercial do con-
trato de franquia ajuda
a compreender a opção
prioritária que vem
sendo dada a esse mo-
delo. O formato opera-
cional e mercadológico
é previamente definido
pelo franqueador –
usualmente, vinculado
a marca de renome -,
que transmite
seu know-how e per-
mite a utilização de
sua marca, seu nome e
p u b l i c i d a d e
pelo franqueado – nes-
te polo da relação, o
empreendedor interes-
sado em unir-se à rede.

De um lado, para a
franqueadora, aquele
modelo oferece a possi-
bilidade de rápida ex-
pansão sem a necessi-
dade de vultoso aporte
financeiro; para o fran-
queado, há o atrativo
de ingressar em negó-
cio com grau de matu-
ridade mercadológica
que ele levaria anos
para atingir. É o que
Humberto Theodoro
Júnior classifica
como contrato de cola-
boração empresarial.

Orientação
Para auxiliar os di-

rigentes partidários, o
TRE-RJ elaborou uma
orientação que se en-
contra disponível
no site do Tribunal.

Em razão da sus-
pensão do atendimen-
to presencial, devido à
pandemia da Covid-19,
eventuais dúvidas de-
vem ser encaminha-
das à Assessoria de
Contas Eleitorais e
Partidárias (Ascepa)
por meio do e-mail
c o n t a s a nu a i s @ t re -
rj.jus.br.

Aliás

Na sessão de quin-
ta-feira (17), o Tribu-
nal Regional Eleitoral
do Rio de Janeiro
(TRE-RJ) julgou não
prestadas as contas do
diretório estadual do
Partido Socialista dos
Trabalhadores Unifi-
cados (PSTU) referen-
tes ao ano de 2017.

De acordo com o
voto da relatora, de-
sembargadora eleito-
ral Alessandra Bilac,
a ausência de docu-
mentos nas informa-
ções encaminhadas
pela legenda ao Tribu-
nal impossibilitou “a
verificação da regula-
ridade na arrecadação
e aplicação de recur-
sos, na escrituração
contábil e na presta-
ção de contas da agre-
miação”.

Suspensão

Com a decisão, o
repasse de cotas do
Fundo Partidário ao
diretório estadual da
legenda fica suspenso,
até que a situação seja
regularizada.

Troca de endereço
A partir do dia 25

de junho, o cartório
da 57ª Zona Eleitoral,
em Paraty, no Sul
Fluminense, passará
a funcionar em novo
endereço,  na Rua
Jango de Pádua nº
612, loja 5, no bairro
de Fátima.

A mudança não afe-
ta o atendimento ao
eleitor, porque todos
os serviços prestados
pela Justiça Eleitoral
estão 100% on-line,
disponíveis no site do
TRE-RJ.

Perspectivas e desafios do
franchising em tempo de Covid-19

No entanto, apesar da
ascensão do mercado
de franchising no perío-
do pandêmico, é inegável
que também este setor foi
impactado pelo isolamen-
to social – em diferentes
níveis, a depender do seg-
mento econômico de atua-
ção da marca – e algumas
cautelas devem ser adota-
das por franqueadoras e
franqueadas, como será
relacionado a seguir:

Análise de equilíbrio
contratual diante da pan-
demia

A rigor, a contrapresta-
ção perió-
dica paga
pelos fran-
queados à
franquea-
dora – os
chamados 
royalties –
é calcula-
da com
base em
percentual
do fatura-
mento da
u n i d a d e.
Eventual

queda de arrecadação por
decorrência da pandemia,
automaticamente, impac-
tará também os ganhos
da franqueadora, em ver-
dadeiro mecanismo de so-
lidarização de perdas e
ganhos, típico dos contra-
tos de colaboração.

Já outros contratos ce-
lebrados pelos franquea-
dos podem ser objeto de
renegociação, desde que
afetados pela pandemia,
na forma do art. 478, do
Código Civil. Ao longo do
ano de 2020, com o fecha-
mento compulsório
de shopping centers, fo-
ram proferidas diversas
decisões judiciais que im-
puseram a revisão dos
contratos de locação cele-
brados com lojistas, por
exemplo.

A participação dos
franqueadores na renego-
ciação de contratos dos
f r a n q u e a d o s
com shopping centers e
fornecedores tende a ga-
rantir melhores condições
para a rede em razão da
expertise em negociações
do tipo, bem como a força
da negociação em escala.

Uniformidade de trata-
mento com os consumido-
res

Inevitavelmente, du-
rante o período de fecha-
mento de estabelecimen-
tos comerciais, muitos
contratos não puderam
ser concretizados da for-
ma que havia sido inicial-
mente pactuada. Neste
sentido, Couto e Silva, já
em 1964, indicava alterna-
tivas a serem perseguidas
em situações como essa,
ao descrever a obrigação
como processo, tendo
na finalidade o elemento
de conexão entre o nasci-
mento das obrigações e
seu adimplemento.

Por mais que a pande-
mia, como evento irresis-
tível e inesperado, tenha
impedido a realização de
muitas atividades, o aten-
dimento ao mercado con-

sumidor precisou – e ain-
da precisa – se reinventar.
No caso de redes de fran-
quia ligadas à educação,
por exemplo, houve a ne-
cessidade premente e re-
pentina de oferta de fer-
ramentas relacionadas à
educação a distância.

O adimplemento das
obrigações contraídas
com os consumidores de
forma alternativa, respei-
tadas as peculiaridades
regionais, idealmente,
precisa ser uniformizado
por toda a rede de fran-
queados, com a participa-
ção da franqueadora. Des-
sa forma, garante-se a
unidade dos serviços
prestados e a preservação
da marca.

Outra preocupação
está relacionada à adapta-
ção do layout de estabele-
cimentos físicos para
atender às novas normas
de segurança, sem que os
aspectos de identificação
visual das marcas sejam
prejudicados.

Delineamento de novas
estratégias de marketing

Em qualquer relação
de franchising profícua,
a valorização da marca é
interesse comum da fran-
queadora e de toda a rede
de franqueados. Via de
regra, as campanhas pu-
blicitárias são custeadas
pelo chamado fundo de
marketing.

Embora a administra-
ção e o financiamento da-
quele fundo variem con-
forme a particular previ-
são de cada contrato, os
formatos mais comuns
envolvem a contribuição
compulsória de todos os
franqueados, com base
em valores fixos ou de
percentual
de seu fa-
turamento,
sob a ad-
ministra-
ção da
franquea-
dora ou de
conselhos
de fran-
queados.

No con-
texto de
restrição à
circulação de pessoas, as
e s t r a t é g i a s
de marketing desenvolvidas
pela franqueadora ou
pelo conselho precisam,
mais que nunca, estar ali-
nhadas às tendências de
maior utilização de ca-
nais de contato virtual
com o mercado consumi-
dor e
do marketing digital.

Com a momentânea
desaceleração econômica
provocada pela pandemia,
existe a perspectiva de
maior competitividade
entre os agentes por sua
fatia de mercado. Neste
cenário, são primordiais
a regularidade de paga-
mento das contribuições
ao fundo
de marketing por toda a
rede e a orientação das
campanhas ao momento
de valorização dos ambi-
entes virtuais.  

Transparência e análi-

se cuidadosa da Circu-
lar de Oferta de Fran-
quia

Em boa hora, a
nova lei de franquias
entrou em vigor em
março de 2020, com o
objetivo de atualizar a
norma anterior e in-
corporar diversos ins-
trumentos surgidos
desde 1994, quando foi
promulgada.

Grande parte da lei
13.966/2019 dedica-se
aos requisitos a serem
preenchidos pela Cir-
cular de Oferta de
Franquia, documento
destinado a informar
aos pretensos franque-
ados sobre aspectos co-
merciais e legais do
negócio. O destaque
dado à COF é repre-
sentativo do sistema de
distribuição de respon-
sabilidades inerente ao
contrato de franquia.
De origem anglo-saxã,
tal qual o franchisin
g, o disclousure impõe,
em diferentes segmen-
tos, a obrigação de
prestar informações a
pretensos investidores
de forma transparente.

Caberá, então, ao
franqueador colocar à
disposição dos preten-
sos franqueados infor-
mações suficientes
para que decidam de
forma livre e funda-
mentada sobre seu in-
gresso na rede fran-
queada, sob pena de
responsabilizar-se por
eventuais omissões ou
falsidades. Já ao fran-
queado, ciente das con-
dições do negócio, ca-
berá a responsabilida-
de pelo sucesso de sua

empresa,
bem como
por ações
ou omis-
sões pe-
rante seus
funcioná-
rios e con-
s u m i d o -
res.

No con-
texto da
pandemia
do Covid-

19, a análise acurada
dos termos da COF ga-
nha ainda mais relevân-
cia. Dentre as informa-
ções essenciais que de-
vem constar no docu-
mento estão: o resultado
financeiro da franquea-
dora no exercício anteri-
or, relações das deman-
das judiciais relativas à
rede franqueada e de
franqueados que se des-
ligaram da rede nos úl-
timos 24 meses.

Então, para aqueles
que pretendam adqui-
rir unidade franquea-
da no ano de 2021, já é
possível, por meio da
análise da COF, men-
surar o impacto da
pandemia sobre a rede
de franqueados ao lon-
go do ano de 2020.
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 é  advogado

Segundo dados da
ABF, o volume
de unidades

franqueadas no país
teve aumento de

1,9% no
primeiro trimestre de

2021

O formato
operacional e

mercadológico é
previamente
definido pelo
franqueador

Os diretórios estaduais e municipais dos par-
tidos políticos têm até o dia 30 de junho para
entregar à Justiça Eleitoral fluminense suas
prestações de contas referentes ao exercício fi-
nanceiro de 2020.

As legendas devem apresentar suas presta-
ções de contas por meio do Sistema de Presta-
ção de Contas Anual (SPCA), que automatica-
mente fará a autuação no Processo Judicial Ele-
trônico (PJe).

A  Resolução TSE 23.604/2019, que trata das
finanças e contabilidade dos partidos políticos,
estabelece que a não apresentação das contas
pode acarretar, entre outras sanções, a suspen-
são de repasses das cotas do Fundo Partidário.  

Diversidade

O TRE-RJ irá pro-
mover a I Semana da
Diversidade, de 28 de
junho a 2 de julho. O
evento contará com li-
ves em que serão deba-
tidos formas de comba-
te ao preconceito e de
inclusão de minorias
LGBTQI+.

Idealizado pela Co-
missão de Promoção da
Igualdade, Diversidade
e Não Discriminação
(Iguais), o evento tem
como objetivo discutir a
atuação das minorias
trans e homoafetivas na
luta por direitos.

“Dar voz e visibilida-
de a esses grupos iden-
titários é um meio de
promover a igualdade”,
afirma a presidente da
Iguais, Gisele Goneli. 

As lives serão trans-
mitidas pelo canal do
TRE-RJ no Youtube, às
11 horas.

Turismo
Em um mês, onze

municípios já foram
atendidos pelo Núcleo
de Atendimento do Tu-
rismo Fluminense, ini-
ciativa da Secretaria de
Estado de Turismo (Se-
tur-RJ) e da Compa-
nhia de Turismo do Es-
tado do Rio de Janeiro
(TurisRio) para apoiar
e fomentar o desenvol-
vimento do turismo
nas cidades do Rio de
Janeiro.

Todas as quintas-fei-
ras, uma equipe multi-
disciplinar, durante
reunião online, atende
representantes das ci-
dades, auxiliando os
gestores municipais, es-
clarecendo dúvidas,
acelerando demandas,
alinhando parcerias e
demais necessidades.

Projetos

Entre as questões
solicitadas, dúvidas so-
bre o projeto de sinali-
zação, participação em
feiras, captação de re-
cursos, programa de
artesanato, Cadastur e
elaboração de projetos.

Para o secretário de
Estado de Turismo,
Gustavo Tutuca, o pro-
jeto vem ao encontro
do objetivo da Setur-RJ,
de fortalecer o turismo
em todo o estado do
Rio de Janeiro.
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Volta Redonda

O vereador Edson
Quinto é autor da indi-
cação 1441/2021, apresen-
tada no início do mês de
junho, na Câmara Muni-
cipal, pedindo Estudo
Técnico para instalação
de rede de água potável
e coleta de esgoto em
toda extensão da Rua
Campinas que liga o
bairro Santa Rita do Za-
rur e o Verde Vale. A re-
alização das obras ga-
rantiria água tratada e
r rede de esgoto para
1.255 famílias e 55 co-
mércios.

Edson fez questão de
acompanhar uma visita
técnica, na manhã dessa
segunda-feira, 21, junta-
mente com o Engenheiro
Sérgio Meira Silva e o
diretor do Saae, Paulo
César de Souza. Eles fo-
ram até o bairro para
verificar a reivindicação
feita pelos moradores e
comerciantes dessas lo-

Edson Quinto visita bairro
ao lado do diretor do Saae

Finalidade foi verificar viabilidade de obras para tratamento da água e instalação de uma rede de esgoto
Divulgação

Volta Redonda

O prefeito Antônio
Francisco Neto recebeu o
presidente da AMABA
(Associação de Morado-
res do Bairro Açude),
Alan Cunha, na manhã
desta segunda-feira, dia
21, e ouviu sobre uma sé-
rie de pedidos feitos pela
comunidade. Entre eles, a
falta de médico no posto
de saúde do Açude 2 e os
atrasos de ônibus da Via-
ção Sul Fluminense.

Edson Quinto, PC do
Saae e engenheiro
Sérgio Meira Silva

olham projeto técnico
de obra

calidades. As comunida-
des reclamam do serviço
de abastecimento de
água potável e pedem
um tratamento devido
do esgoto. Eles afirmam
que por falta de uma
rede de esgoto precisam
conviver com mau chei-
ro e mosquitos. O verea-
dor disse que acompa-
nha todas as suas indi-
cações e projetos passo a
passo, “ouvindo os inte-
ressados pela demanda”,
que nesse caso são os
moradores e comercian-
tes. Ele disse ainda que
participa dos estudos
com os profissionais des-
de as pesquisas até a
conclusão da obra.

Associação de moradores
reclama da falta de

médico em posto
Alan disse ainda ao

prefeito que o bairro pre-
cisa da troca de lâmpa-
das queimadas por lâm-
padas de led. Segundo
ele, o atual sistema de
iluminação pública é an-
tiga e deixa boa parte
das ruas do bairro às es-
curas.

O prefeito se compro-
meteu em atender as rei-
vindicações da Associa-
ção de Moradores com
mais agilidade e que está
buscando meios para a

Itatiaia

Levando em conta a atu-
alização, divulgada pela Se-
cretaria Estadual de Saúde
dia 11 de junho, do Mapa
de Risco de COVID-19 do
Estado do Rio de Janeiro,
que classifica a região que
Itatiaia está inserida como
de risco baixo de contágio
(bandeira amarela), a Pre-
feitura editou um novo de-
creto (nº3684/21) autorizan-
do a realização, com restri-
ções, de eventos em salões
de festas, casas de eventos
e estabelecimentos congêne-
res localizados no Municí-
pio de Itatiaia.

 Para poder funcionar
será necessário o cumpri-
mento de diversas medidas
sanitárias, como o limite de
ocupação em 50% das suas
respectivas capacidades de
lotação, considerando-se
apenas o público sentado;
organizar filas, quando ne-
cessário, tanto no ambiente
interno quanto no ambien-

resolução dos problemas
crônicos das enchentes
que assolam o bairro há
30 anos.

A moradora do Açu-
de  4 ,  Sônia  Andrade,
ag radeceu ao prefeito
Neto  pela  refo r ma da
calçada pública que dá
acesso  ao  bair ro.  Ela
lembrou que foram inú-
meros ofícios emitidos
pela AMABA, solicitan-
do a reivindicação que
não foi  atendida  pelo
governo anterior.

 Redes Sociais

Volta Redonda

Lideranças políticas or-
ganizaram neste sábado,
dia 18, uma manifestação
contra o presidente Jair
Bolsonaro (sem partido) e
o vice, Hamilton Mourão
(PRTB). A presidente do
PT em Volta Redonda,
Cida Diogo, informou que
participaram do ato lide-
ranças de partidos como o
PSOL, PV e PCB, além de
movimentos de estudan-
tes,  sindicais, entre ou-
tros. Cida explicou que a
finalidade  foi também de-
nunciar o descaso que o
governo federal com a
pandemia.

Após se reunirem na
parte da manhã, em fren-
te à Universidade Federal
Fluminense(UFF), na Vila
Santa Cecília, os partici-
pantes seguiram em cami-
nhada em direção a rodo-
viária, passando pela São
João e retornando pela
Amaral Peixoto, seguindo
pela Lucas Evangelista
em direção a Câmara Mu-
nicipal. Depois de passa-
rem pela Rua Luiz Alves
Pereira, foram para Aveni-
da Paulo de Frontin em
direção a feira livre do
Aterrado.

Neto e presidente da Associação de Moradores do Açude falam de problemas enfrentados pelo bairro

Volta Redonda também
promove ato contra Bolsonaro

O grupo também pediu
aos participantes para le-
varem doações para as
pessoas que estão no
“Acampamento da Paz”,
montado na Praça Sávio
Gama, em frente à Prefei-
tura de Volta Redonda.

-Hoje nós estaremos

 João Marcos Coelho

Lideranças polícias percorreram principais ruas de Volta Redonda e reclamaram de postura do governo
federal com a pandemia

trabalhando em três eixos:
fora Bolsonaro, vacina
para todos e greve geral.
Já são 500 mil mortes no
país e os estudos apontam
que metade dessas mortes
poderiam ser evitadas se
o governo federal tivesse
um outro posicionamento

em relação a Covid-19 –
disse Cida Diogo.

A petista também in-
formou que as manifesta-
ções pedindo a saída do
presidente Bolsonaro es-
tão sendo realizadas em
mais de 400 cidades e em
todas as capitais do país.

Itatiaia edita novo
decreto sobre horário

de restaurantes
te externo, a fim de serem
mantidos os espaçamentos
de 1,5 metros entre as pes-
soas; manter afastamento
mínimo de 1,5 metros de
distância entre as mesas;
disponibilizar álcool em gel
para a higiene dos presen-
tes; entre outras medidas
de combate à Covid-19
como o uso de máscara.

O decreto também esti-
pula o horário de uma hora
da manhã para o encerra-
mento das atividades dos
estabelecimentos, em funci-
onamento em todo o terri-
tório de Itatiaia, destinados
à prestação de serviços de
alimentação, como restau-
rantes, bares, pubs e congê-
neres. As apresentações de
música ao vivo ou eletrôni-
ca ficam permitidas até
meia noite. A extensão do
horário, que atende a uma
solicitação do setor de tu-
rismo, visa diminuir as
aglomerações causadas pelo
limite anterior, fixado em
22h.
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AVISO DE ALTERAÇÃO
PREGAO ELETRONICO 104/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO NOVO DE CARGA CHASSI CABINE
SIMPLES. Exclusão no Anexo I do Termo de Referência: Item 1.2, item 4,
a obrigatoriedade de emplacamento e o item 10.1.15. Maiores informações
e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou edital@barramansa.rj.gov.br e
coordenadoria.compras@gmail.com.

Érika Ribeiro Barbosa
Pregoeira

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

TOMADA DE PREÇOS Nº 001/2021.

Objeto: Implantação e Modernização de infraestrutura Esportiva
- Construção de cobertura de quadras poliesportivas nos bairros
Sossego e Enseada das Garças, 1º distrito.
Data/Hora:  09/07/2021 às 09:30  horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ.
Informações: Comissão Permanente de Licitação, no endereço
acima referido, no horário de 10h às 15h, de segunda à sexta-
feira – Tel: (024) 2431-9964/9950.

Pedro Paulo de Oliveira Prado
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO COM ALTERAÇÃO DO EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0031/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE GÊNEROS
ALIMENTÍCIOS (PÃO DE SAL, PÃO CARECA E LEITE INTEGRAL UHT)
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 02 de julho de 2021, às
09:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido
presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a apresentação
de um toner compatível com impressora Brother DCP-8152DN.

Quatis, 18 de junho de 2021.
Rita de Cássia Oliveira Galdino Martins - Pregoeira

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE NOVA DATA DO EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2021

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 06 de Julho de 2021 às
10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão Presencial que tem como objeto:
Prestação de serviço de locação de van para atender ao Centro de Referência Especializado
de Assistência Social (CREAS) em viagens para o estado do Rio de Janeiro,  por um período
de 12 (doze) meses. O edital estará á disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty
www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 21 de Junho de 2021.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 019/2021

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 07 de Julho de 2021 às
10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão Presencial que tem como objeto:
REGISTRO DE PREÇOS para futura aquisição de materiais elétricos para atender as neces-
sidades da Secretaria Municipal de Obras e Transportes. O edital estará á disposição no site da
Prefeitura Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 21 de Junho de 2021.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 016/2021

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 13 de Julho de 2021 às
10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão Presencial que tem como objeto:
REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de material de limpeza e higiene e EPIs para uso nas
Escolas Municipais de Ensino Fundamental, para atender ao protocolo sanitário de seguran-
ça a serem utilizados pelas escolas municipais da retomada das aulas presenciais. O edital
estará á disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimen-
tos através do e-mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 21 de Junho de 2021.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 010/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data ADJUDICO e HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 010/2021 que tem por
objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Café, Açúcar Refinado e Água Mineral para
atender as necessidades das Secretarias Municipais de acordo com o Relatório apresentado
pelo Pregoeiro que Classificou os Itens da presente licitação da seguinte forma: Itens: 02 e 04 para
a empresa RK2 COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI e Itens: 03, 05 e 06 para a empresa AMANBELLA
COMÉRCIO DE ALIMENTOS EIRELI.

Paraty, 21 de Junho de 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL

PREFEITO MUNICIPAL

Pinheiral e Volta Redonda

Uma equipe da 101ª DP
(Pinheiral) vem realizando
desde sábado (19), uma ope-
ração para cumprir manda-
dos de prisão e de busca e
apreensão expedidos pela
Vara Única da Comarca de
Pinheiral contra traficantes
de Volta Redonda, que atu-
am, principalmente, no
bairro Vila Brasília.

Segundo os agentes, os
criminosos também são
suspeitos de envolvimento

Volta Redonda

Agentes da Guarda Mu-
nicipal de Volta Redonda
encaminharam no último
fim de semana, dois adoles-
centes e um homem para a
93ª DP, no bairro Aterrado.
Os três foram abordados
pela equipe no Largo Nove
de Abril, na Vila Santa Ce-
cília, onde foi encontrado
com eles um simulacro de
arma de fogo. Segundo o
comandante da Guarda
Municipal, João Batista do
Reis, os agentes atenderam
denúncia da população.

“Conseguimos impedir
uma possível ação deles,
evitamos que pudessem fa-

Valença

Em Valença, agentes
do 10º Batalhão da PM
prenderam nesta segun-
da-feira, dia 21, dois ho-
mens suspeitos de tráfico
de drogas. Os policiais
disseram que a dupla
veio do Rio de Janeiro
para abrir pontos de ven-
da de drogas, o bairro
Aparecida, onde foram lo-

Vassouras

Um homem, que não teve
a idade divulgada, foi preso
pela Polícia Militar durante a
noite de domingo (20), em Vas-
souras, com sinais de embria-
guez. Ele é suspeito de colidir
o carro que conduzia em ou-
tro veículo estacionado na
Rua Presidente Vargas, no
Centro. A ocorrência, sem re-
gistro de feridos, foi encami-
nhada para 95ª DP.

PMs do 10º Batalhão rela-
taram que a proprietária do
veículo atingido afirmou que
estava dentro de casa, quando
soube por vizinhos da colisão;
dando conta que o suspeito,

Suspeitos de tentarem matar presidente
de torcida do Voltaço são procurados

Investigações indicam que eles são suspeitos de integrarem uma organização criminosa voltada ao tráfico de skank

Policiais do 28º Ba-
talhão da PM apreen-
deram na tarde desta
segunda-feira, dia 21,
1.133 pinos de cocaína
em Volta Redonda.
Agentes do Grupamen-
to de Ações Táticas
(GAT) e do Serviço Re-
servado (P2), foram
apurar denúncia de
tráfico de drogas, no
bairro Candelária,
onde prenderam uma
pessoa, e detiveram
outra.

Além do entorpe-
cente, foram apreendi-
dos na localidade, um
revólver, capa de cole-
te, saco com pequena
quantidade de pasta
de cocaína pura, além
de 11 mil pinos plásti-

na tentativa de homicídio
contra o presidente de uma
torcida organizada do  Vol-
ta Redonda Futebol Clube
(Voltaço).

As investigações indi-
cam que eles seriam sus-
peitos de integrarem uma
organização criminosa vol-
tada ao tráfico de entorpe-
centes sintéticos (skank),
com conexão com bandidos
do Paraguai, sendo o prin-
cipal distribuidor desse
tipo de drogas do estado do
Rio de Janeiro.

Mais de mil pinos de cocaína e
arma são apreendidos no bairro Candelária

cos vazios, rádio, bateria,
coldre, seis munições de
revólver de calibre 38, e

vasta quantidade de eti-
quetas.

Os suspeitos e o mate-

rial apreendido foram
levados para a Delega-
cia de Volta Redonda.

Material apreendido foi levado para a Delegacia de Volta Redonda

PM

Presa em Valença dupla
que veio do Rio para abrir boca de fumo

calizados e detidos.
Os suspeitos estavam

em uma casa, onde fo-
ram apreendidos 340 sa-
colés de cocaína, 145 sa-
colés de maconha, R$
104, sete munições de
revólver e dois cader-
nos com anotações do
tráfico.

A Ocorrência da PM
foi registrada na Dele-
gacia de Valença.

Policiais civis da 91ª
DP (Valença) apreende-
ram, neste  fim de sema-
na, um adolescente que
tentou esfaquear a na-
morada. Ele responde
pelo fato análogo ao cri-
me de tentativa de homi-
cídio.

O jovem foi apreendi-
do após investigações da

Menor é apreendido por
tentar esfaquear a namorada

91ª DP. Segundo os agen-
tes, o adolescente tam-
bém possui diversas pas-
sagens por fatos análo-
gos ao tráfico de drogas
e formação de quadri-
lha.

Ele foi encaminhado
à Vara da Infância e Ju-
ventude e está à disposi-
ção da Justiça.

Homem é preso por dirigir com sinais
de embriaguez e colidir em outro veículo

que conduzia uma caminho-
nete, de marca não especifica-
da, havia batido, de frente, em
seu carro.

Ainda segundo a PM, ao
ser indagado sobre o ocorrido,
o suspeito informou que havia
consumido bebida alcoólica.
Após a constatação, todos os
envolvidos foram conduzidos
para delegacia de Vassouras
para medidas cabíveis. O sus-
peito foi encaminhado ao Ins-
tituto de Criminalística Carlos
Éboli, em Volta Redonda, que
constatou a embriaguez. O ho-
mem, que teve a Carteira Na-
cional de Habilitação apreen-
dida, permanece preso, à dis-
posição da Justiça.

GM flagra trio com
réplica de arma de fogo

na Vila Santa Cecília

zer vítimas no local. Recen-
temente intensificamos nos-
sa atuação na Vila Santa
Cecília para coibir e inibir
atos de vandalismo, desor-
dem, infrações de trânsito e
outros tipos de ocorrência”,
explicou Batista.

De acordo com a Guar-
da Municipal, a princípio,
os três apreendidos seriam
adolescentes e foram vistos
portando o simulacro. Após
checagem na delegacia, foi
identificado que um deles
havia mentido a idade e o
nome, sendo este maior de
idade e já possuir passa-
gens pela polícia quando
ainda era menor, como fur-
to, roubo, entre outros.

Abordagem aconteceu no último fim de semana, no Largo Nove
de Abril

Divulgação Secom/PMVR
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CHAMAMENTO PÚBLICO
PARA REGISTRO CADASTRAL

A Câmara Municipal de Volta Redonda, na forma do artigo 34,
Parágrafo 1º da Lei Federal nº 8.666/93 e alterações subsequentes,
torna público e convoca as empresas interessadas para o ingresso
no “Registro de Cadastro de Fornecedores”, para o exercício de
2021. Os interessados deverão procurar a sede da Câmara Municipal
de Volta Redonda, junto à Divisão de Licitação, sito à Av. Lucas
Evangelista nº 511, Aterrado, Volta Redonda, RJ, de segunda a
quinta-feira das 13h às 18h e às sextas-feiras das 8h às 13h.

A documentação para efeitos de habilitação e obtenção de Certificado
de Registro Cadastral (CRC) deverá atender às exigências
constantes no próprio Requerimento, disponibilizado pela Divisão
de Licitação.

A apresentação do Certificado de Registro Cadastral não dispensa
o licitante de apresentar os documentos estipulados em cada edital
de licitação.

Os interessados deverão acompanhar a divulgação dos editais
através do sítio eletrônico da Câmara Municipal de Volta Redonda
(https://www.voltaredonda.rj.leg.br/), do Diário Oficial do Município
de Volta Redonda, do quadro de avisos, e quando a legislação exigir,
através do Diário Oficial do Estado do Rio de Janeiro e jornais de
circulação estadual e municipal.

Nos casos em que houver expediente em Home Office o
Requerimento devidamente preenchido e assinado e demais
documentos poderão ser encaminhados por e-mail.

Quaisquer informações poderão ser obtidas pelos telefones (24)
4009-2284 e 4009-2281 no horário de expediente, pelo whatsapp
(24) 99972-6661 e através do e-mail “licitacaovr@yahoo.com.br”.

Volta Redonda, 19 de maio de 2021.

RICARDO LAMBERT DA CUNHA
Divisão de Licitação da C.M.V.R.

Mat. 1921

Câmara Municipal de Volta Redonda – RJ
Divisão de Licitação

Volta Redonda

A força-tarefa que fiscali-
za as medidas restritivas du-
rante a pandemia de Covid-
19 em Volta Redonda atuou
em mais de 20 bairros entre
quinta-feira (17) e domingo
(20). Os fiscais dispersaram
aglomerações, fecharam um
bar e orientaram o encerra-
mento de festas. Foram fisca-
lizados 67 estabelecimentos
comerciais, duas igrejas e
duas festas particulares.

Na quinta-feira, dia 17, a
força-tarefa visitou os bair-
ros Dom Bosco, Sessenta, Re-
tiro, Conforto, São Lucas,
Volta Grande. Ao todo, 12 es-
tabelecimentos foram fiscali-
zados.

Na sexta-feira, dia 18, fo-
ram 21 estabelecimentos co-
merciais fiscalizados nos
bairros Casa de Pedra/Rodo-
via dos Metalúrgicos, Jar-
dim Amália, São Geraldo,
Vila Rica, Volta Grande, Re-
tiro, Aterrado, Colina e Mo-
rada da Colina, onde houve
também a dispersão de aglo-
meração de pessoas.

O balanço de sábado, dia
19, contou com a vistoria
dos bairros: Vila Mury, Reti-
ro, Aterrado, Vila Santa Ce-

Força-tarefa dispersa
aglomerações e fecha bar em VR
Equipes atuaram preventivamente em mais de 20 bairros da cidade no último final de semana

cília, Jardim Amália II,
Água Limpa, Vila America-
na, Monte Castelo, São Lu-
cas e Colina. No total, 17 es-
tabelecimentos comerciais
foram fiscalizados, além de
atender a denúncia de duas
igrejas, onde não foram en-
contradas irregularidades e
duas festas particulares que
foram orientadas ao encerra-
mento. No bairro Jardim
Amália II houve ainda dis-
persão de aglomeração na
praça.

No domingo, dia 20, os
bairros visitados foram: Santo
Agostinho, Ilha Parque, Bel-
monte, Água Limpa, Três Po-
ços, Minerlândia, Jardim
Amália e Colina. Foram 17 es-
tabelecimentos comerciais fis-
calizados e uma igreja vistori-
ada. No bairro Minerlândia,
um bar foi fechado por des-
cumprir as medidas previstas
nos decretos municipais.

De acordo com a diretora
do Departamento de Fiscali-
zação de Atividades Econô-
micas da Secretaria Munici-
pal de Fazenda (SMF), Eli-
sângela Almeida, além da
ronda nos bairros, as equi-
pes atenderam a denúncias.
“Após as denúncias dessas
festas em imóveis residenci-

Barra Mansa

A prefeitura de Barra
Mansa prossegue com o
sistema de vacinação con-
tra a Covid-19 nesta terça-
feira, dia 22, no Parque
da Cidade, no Centro.
Dessa vez, a ação será di-
recionada às mulheres de
53 anos nascidas de julho
a dezembro, gestantes e
puérperas com até 45 dias

Barra Mansa

O ‘Arraiá Solidário’, pro-
movido pelo Hemonúcleo de
Barra Mansa, teve início nes-
ta segunda-feira, dia 21, com
um saldo de 24 doações. A ini-
ciativa tem como objetivo
principal aumentar o número
de doadores para manter o
banco de sangue da unidade
abastecido durante o período
de inverno. Durante as próxi-
mas semanas, o centro de co-
leta oferecerá comidas típicas
da época para os voluntários.

Claudia Maria de Olivei-

Resende

A Secretaria Municipal
esquematizou um calendá-
rio de imunização contra a
Covid-19, que estima a apli-
cação de mais de seis mil
doses (primeira e segunda),
nos postos de saúde, nas
policlínicas e pelo sistema
drive-thru até esta sexta-fei-
ra (25), em Resende.

Quem possui cobertura
da Estratégia Saúde da Fa-
mília (ESF), será vacinado
nos postos ou policlínicas,
sem necessidade de agenda-
mento prévio. Já as pessoas
que estão fora da área de
cobertura da ESF, deverão
comparecer à Área de Ex-
posições, na data e hora
marcadas, a partir da con-
firmação do cadastro feito
no site da prefeitura.

Terça-feira e quinta-feira

Nos dias 22 e 24 de ju-
nho, entre 8h e meio-dia, a
população geral de 47 a 49
anos, que é coberta pela Es-
tratégia Saúde da Família,
receberá a primeira dose
da vacina contra o novo co-
ronavírus nas unidades de
saúde de sua referência. Se-
gundo a prefeitura, o públi-
co-alvo não precisa de
agendamento, mas deverá
apresentar documentos de
identidade com foto e com-
provante de residência.

Resende

A Superintendência
Municipal de Transporte e
Trânsito realizou uma ope-
ração com o objetivo de
conscientizar motoboys
que transitam pelas princi-
pais vias de Resende diari-
amente. A ação ficou con-
centrada em dois pontos
da Avenida Coronel Men-
des, que recebe intenso flu-
xo de motoboys.

Para realizar a opera-
ção, foram deslocados dois
policiais militares, três fun-
cionários da SUMTRAN,
um da Ouvidoria Geral do
Município e seis guardas
municipais. Mais de 30 mo-
toboys, segundo os agentes,
foram abordados para uma
breve conversa de conscien-
tização. Entre os temas es-
tão os cuidados no trânsito
e o respeito aos limites de
velocidade pelas vias da ci-
dade.

A origem da ação, de
acordo com o superinten-
dente municipal de Trans-
porte e Trânsito, Julio Cé-
sar Barbosa da Silva, fo-
ram os frequentes relatos
da população sobre exces-
sos de imprudência no
trânsito da cidade. Segun-

O município abriu
novas faixas etárias de
vacinação contra a Co-
vid-19, ampliando as do-
ses para pessoas de 54 e
55 anos ou mais, nesta
segunda-feira, dia 21. De
acordo com a Secretaria
Municipal de Saúde
(SMS), 2.870 pessoas re-
ceberam a primeira
dose da vacina no drive-
thru na Ilha São João.

O drive começou um
pouco antes das 08h,
sendo encerrado às 16h.
Assim como nas edi-
ções anteriores, havia

ais, eles prontamente atende-
ram a fiscalização encerran-
do as atividades mediante
orientação das medidas res-
tritivas do decreto munici-
pal”, informou.

O comandante da Guarda
Municipal, João Batista dos
Reis, explicou que de sexta a
domingo um efetivo da
Guarda Municipal em parce-
ria com a Polícia Militar fica
baseado principalmente na
Praça da Colina, para inibir
a aglomeração e dispersar o
público.

“Os casos de descumpri-
mento são em sua maioria
jovens que precisam ser ori-
entados a deixar o local a
partir do horário definido
em decreto. Além de contro-
lar o acesso após as 21h, dis-
persamos as pessoas após
meia-noite e permanecemos
baseados até as 6h da ma-
nhã”, explicou o comandan-
te, ressaltando que na maio-
ria das vezes as pessoas res-
peitam as medidas.

Além de profissionais da
GMVR e da SMF, a força-ta-
refa conta com equipes da
Vigilância Sanitária e com o
apoio da Polícia Militar
(PM) e do Corpo de Bombei-
ros.

Cidade vacina mais de 2,8 mil pessoas
acima de 54 anos em drive-thru

uma área destinada a pe-
destres com disponibilida-
de de ir até o local.

Programação

Nesta terça-feira, dia
22, a aplicação da primei-
ra dose contra a Covid-19
será retomada nas Unida-
des de Saúde, e continua
para o público acima de
54 anos sem comorbida-
des e demais grupos já
atendidos. A vacinação
acontece de 08h às 16h.

A aplicação da segun-
da dose da vacina Astra-

Zeneca (Oxford) e Coro-
naVac acontecerá na
UBSF São Geraldo para
os vacinados com a pri-
meira dose da AstraZe-
neca até 30/03/2021 e
da CoronaVac para os
que receberam a pri-
meira dose há mais de
21 dias.

A campanha de vaci-
nação contra a Covid-19
acontece nas Unidades
de Saúde, exceto nas
unidades dos bairros:
249, Siderlândia, São
João, Vila Mury e Volta
Grande.

Resende define calendário de
vacinação até sexta-feira

Quarta–feira

Já no dia 23, das 9h às
13h, a população geral a
partir de 45 anos, que mora
fora da área de cobertura
dos postos de saúde, será
contemplada com a primei-
ra dose da vacina no siste-
ma drive-thru, na Área de
Exposições. Estas pessoas,
que se cadastraram no site
da Prefeitura, devem com-
parecer após o agendamen-
to confirmado pela Secretá-
ria de Saúde, munidas de
documento de identidade
com foto, CPF e compro-
vante de residência.

Ainda na quarta-feira,
os profissionais da saúde,
que já receberam a primei-
ra dose da vacina AstraZe-
neca no dia 31 de março,
serão contemplados com a
segunda dose no circuito
do drive-thru na Área de
Exposições, das 13h30 às
15h30. Neste caso, o grupo
deve levar também o cartão
de vacinação adquirido na
primeira aplicação do imu-
nizante.

Sexta-feira

Por fim, na sexta-feira
(25), as equipes de todas as
unidades de saúde estarão
a postos para a imunização
da população geral com 45
e 46 anos de idade, incluin-
do, os remanescentes das

etapas anteriores. Estas
pessoas cobertas pela ESF,
que vão receber a primeira
dose da vacina, devem ape-
nas comparecer e apresen-
tar a documentação exigida
nos postos e nas policlíni-
cas.

Vacinação a partir de 40 anos

O cadastro no site da
prefeitura de Resende conti-
nua aberto para a popula-
ção geral a partir de 40
anos, que reside fora da
área de cobertura da ESF.
A resposta do cadastro com
o agendamento para a imu-
nização contra a Covid-19
deve ser aguardada, lem-
brando que a confirmação
não ocorre de imediato em
razão da relação de pessoas
com a faixa etária existente
e o número de doses da va-
cina disponibilizadas, gra-
dualmente, pelo governo fe-
deral. As pessoas com me-
nos de 40 anos de idade de-
vem aguardar a abertura
do cadastro para a faixa
etária correspondente.

Já os moradores, que
possuem cobertura da Es-
tratégia Saúde da Família,
não precisam se cadastrar.
Este público deve esperar a
divulgação da sua faixa etá-
ria para se dirigir ao posto
de saúde, além do contato
do agente comunitário de
saúde.

BM vacina hoje trabalhadores de limpeza urbana,
gestantes, puérperas e mulheres de 53 anos

após o parto. Trabalhado-
res de resíduos sólidos e
de limpeza urbana tam-
bém serão contemplados.

Para as mulheres de 53
anos o horário será divi-
dido da seguinte maneira:
De 8h às 12h serão vaci-
nadas nascidas de julho a
setembro e  de 12h às 16h
nascidas entre outubro e
dezembro. Para ser vaci-
nado, é necessária a apre-

sentação de RG, CPF e
comprovante de residên-
cia nominal atualizado.
Para a segunda dose, bas-
ta levar o cartão de vaci-
nação.

Já nesta segunda-feira,
21, mulheres de 53 anos
nascidas até junho recebe-
ram a primeira dose do
imunizante, assim como
pessoas com a segunda
dose agendada.

Hemonúcleo inicia o Arraiá Solidário
ra, captadora de doadores de
sangue do Hemonúcleo, fa-
lou sobre a necessidade das
doações durante o inverno.
“Todos os anos, durante essa
estação, com a queda da
temperatura, a tendência é
recebermos menos doadores.
Por isso, preparamos o Ar-
raiá Solidário, para receber
e aquecer o coração de
quem vier doar sangue”.

A ação continua a princí-
pio, até o dia 30 de junho,
mas pode se entender até o
fim de julho. Para doar, é ne-
cessário ter entre 16 e 69

anos. Para o idoso, a primei-
ra doação deve ser feita até
59 anos, 11 meses e 29 dias.
Menor de idade só pode
doar mediante autorização
dos responsáveis. Deve estar
com saúde em dia, pesar no
mínimo 50 quilos, não ter in-
gerido bebida alcoólica no
mínimo 12 horas antes da
doação. Caso tenha feito ta-
tuagem, a pessoa deve
aguardar 1 ano após a reali-
zação da mesma. O Hemo-
núcleo fica na Rua Pinto Ri-
beiro, anexo à Santa Casa, e
funciona das 7h às 11h.

Operação orienta motoboys sobre cuidados com trânsito

do o superintendente, a
gestão municipal cumpre
um papel importante ao
tentar resolver a situação
preventivamente através
do diálogo, mas que as au-
toridades municipais estão
em alerta para eventuais
autuações dentro das leis
de trânsito.

- A gestão municipal
considera fundamental o
diálogo e a mobilização
para tentar abrandar a si-

tuação sem a necessidade
de autuações, mas esta é
uma forma de aviso e bus-
ca por conscientização. As
autoridades estão nas ruas,
podem e devem agir em
casos de flagrante de des-
respeito às leis de trânsito
nas vias do município. Os
motoboys desempenham
uma função profissional
muito importante, ainda
mais no período de pande-
mia, mas também precisa-

mos zelar pela segurança
da população e do trânsito
na cidade – explicou o su-
perintendente.

Durante a operação, as
equipes também conferi-
ram a documentação e ve-
rificaram a regularidade
das motocicletas das em-
presas que prestam serviço
de delivery na cidade. Uma
motocicleta foi apreendida
em virtude de irregulari-
dades.

Raimundo Brasil

Ação ocorreu em avenida movimentada da cidade
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Rio de Janeiro

As aulas no modelo de
ensino híbrido (presencial e
remoto) retornaram na se-
gunda-feira (21) e vão até
sexta-feira (25), em escolas
estaduais de 43 municípios
do estado do Rio de Janeiro.
As demais cidades são: Nite-
rói, São Gonçalo, Duque de
Caxias, Araruama, Areal,
Armação de Búzios, Arraial
do Cabo, Barra Mansa, Bel-
ford Roxo, Cabo Frio, Car-
mo, Comendador Levy Gas-
parian, Conceição de Maca-
bu, Engenheiro Paulo de
Frontin, Guapimirim, Itabo-
raí, Itaguaí, Japeri, Macaé,
Magé, Mangaratiba, Maricá,
Mendes, Nilópolis, Nova Fri-
burgo, Nova Iguaçu, Para-
cambi, Paraíba do Sul, Pe-
trópolis, Pinheiral, Quissa-
mã, Resende, Rio Bonito, Rio
das Ostras, Santa Maria Ma-
dalena, São João de Meriti,
São Sebastião do Alto, Sa-
quarema, Tanguá, Três Rios,
Vassouras e Volta Redonda.

Nesses casos, as unidades
escolares poderão oferecer
atividades pedagógicas pre-
senciais, conforme prevê a
Resolução nº 5.930, publicada
em Diário Oficial no dia 23
de abril, que estabeleceu pro-
tocolos e orientações comple-
mentares para o atendimen-
to nas unidades escolares
públicas e privadas do siste-
ma estadual de ensino. Cabe-
rá aos responsáveis, ou alu-
nos maiores de idade desses
municípios, a opção pelo re-
torno presencial ou a per-
manência somente no ensi-
no remoto.

As escolas deverão reali-
zar as adequações necessári-
as ao seu plano de ação em
vigor, de acordo com o pla-
nejamento alternativo previ-

Ensino híbrido retorna
em 43 municípios do estado

Aulas presenciais e remotas vão até sexta-feira (25) nas escolas estaduais

amente elaborado pelo esta-
belecimento de ensino. Cabe-
rá às direções a organização
das atividades presenciais,
observando a sua realidade,
considerando o projeto peda-
gógico da unidade escolar, os
docentes disponíveis, o dis-
tanciamento social e os pro-
tocolos sanitários.

Escolas com ensino remoto

As unidades das demais
49 cidades permanecerão

com ensino exclusivamente
remoto e funcionarão ape-
nas para atividades adminis-
trativas, como a retirada de
material pedagógico e do kit
alimentação, além de entre-
ga de documentos e matrícu-
la de alunos.

Bandeiras

De acordo com o docu-
mento, em caso de bandei-
ras vermelha e roxa, as
unidades escolares da rede

pública estadual funciona-
rão apenas para atividades
administrativas, como a re-
tirada de material pedagó-
gico e do kit alimentação,
além de entrega de docu-
mentos e matrícula de alu-
nos. As aulas, nesses casos,
acontecerão somente de for-
ma remota.

Já a partir das bandei-
ras de risco laranja, amare-
la e verde, as escolas esta-
duais poderão desenvolver
atividades pedagógicas com

os estudantes que tenham
interesse em frequentar au-
las presenciais, mediante a
capacidade física da unida-
de, em sistema de rodízio,
respeitando as normas de
distanciamento.

Rede privada

As escolas particulares,
vinculadas ao sistema esta-
dual de Educação, deverão
funcionar seguindo as nor-
mativas dos municípios

em que estão localizadas,
em respeito à autonomia
federativa dos entes muni-
cipais para fins de insti-
tuir protocolos que visem
evitar a propagação da Co-
vid-19, conforme entendi-
mento do Supremo Tribu-
nal Federal. Caberá às au-
toridades de saúde e de Vi-
gilância Sanitária munici-
pais fazer o acompanha-
mento e a fiscalização do
cumprimento dos protoco-
los sanitários.

Arquivo

Rio Claro tem 30 dias para retornar com aulas presenciais
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TÚNEL DO TEMPO
*É inaugurado o telégrafo submarino ligando o

Brasil (Rio de Janeiro) à Europa (1874).
*Harvey Spencer Lewis anunciou publicamente

a transmutação de zinco em ouro — durante uma
demonstração clássica de princípios alquímicos, na
cidade de New York (1916).

*Começa a luta armada do Exército Republicano
Irlandês (IRA) contra o governo de Londres (1922).

*A França assina o Armistício com a Alemanha
nazista (1940).

*Adolf  Hitler ordena a invasão da União Soviéti-
ca, sem declaração formal de guerra (1941).

*Morre Judy Garland, atriz estadunidense (1969).
*A Câmara dos Comuns do Canadá extingue a

pena de morte (1976).
*Hoje: Dia do Orquidófilo, Dia do Aeroviário.

Zig-Zag
*A coluna hoje abre um espaço, para a divulga-

ção de uma importante iniciativa humanitária.
*A Organização de Procura de Órgãos (OPO) da

Santa Casa de Misericórdia de Barra Mansa viabi-
lizou uma captação de órgãos neste sábado, dia 19,
em Resende.

*A doadora foi uma jovem, de 27 anos, que teve
morte encefálica após dias internada no Hospital
da Unimed de Resende, onde também aconteceu a
cirurgia.

*Como resultado do diálogo feito pela equipe da
OPO, esse ato de generosidade foi aceito e autoriza-
do pela família.

*Segundo a coordenadora da Organização, Dani-
ela da Silva, foram captados rins e fígados por ci-
rurgiões do Programa Estadual de Transplantes do
Rio de Janeiro (PET), e córneas pela equipe do
Banco de Olhos de Volta Redonda.

*De imediato, pacientes que estão na fila única
de espera do estado já serão contemplados: dois pa-
cientes receberão os rins e um receberá o fígado.

*A princípio, as córneas serão armazenadas e
em breve transplantadas.

*“A família, mesmo em um momento de dor, teve
um ato de amor ao pensar no próximo, quando
aceitou doar os órgãos de seu familiar.

*Esse é mais um trabalho de excelência realiza-
do na Santa Casa”, expressou a coordenadora.

*E no procedimento de captação, ela informou
que participaram neste sábado o anestesista Ma-
theus Chimelli e os cirurgiões Victor Senna Diniz,
Munique Siqueira e Maria Eduarda Baptista.

*A Organização de Procura de Órgãos existe
para auxiliar o trabalho do Programa Estadual de
Transplante (PET).

*Sediado na Santa Casa de Misericórdia de Bar-
ra Mansa, desde 2015, essa unidade é responsável
pelo Médio Paraíba e atende a 34 municípios da re-
gião.

*O principal objetivo desse setor é realizar bus-
cas ativas nos hospitais, com a finalidade de identi-
ficar potenciais doadores de órgãos e tecidos, apoi-
ando todo o processo doação/transplante no estado
do Rio de Janeiro.

*A equipe da OPO é composta por um médico
coordenador, uma enfermeira coordenadora e qua-
tro enfermeiros plantonistas.

*“A equipe é pequena, mas o trabalho é gigantes-
co, um único doador pode ajudar a salvar até oito
vidas com órgãos sólidos, (coração, fígado, rins,
pulmão, pâncreas, intestino) e pode melhorar a
qualidade de vida de outras 40 pessoas, por exem-
plo, com a doação de tecidos (córneas, osso, pele,
válvulas cardíacas e outros).

*Daniela salienta ainda a importância de infor-
mar à família o desejo de ser doador de órgãos e
como essa atitude salva vidas: “Um único doador
pode ajudar até oito pessoas que estão na fila do
transplante.

*A morte é difícil para todos, mas ela também
pode ser a chance de uma nova vida para pessoas
que estão lutando para viver”, destaca.

*Nenhum documento deixado em vida possui va-
lor legal para garantir a doação de órgãos de uma
pessoa ao falecer.

*Por isso, outra oportunidade de expressar a
vontade de ser doador é através do cadastro no
DOE+VIDA www.doemaisvida.com.br.

Sala Vip
*Troca de idade hoje o arquiteto Ronaldo

Alves.
*Os primeiros abraços e beijos de sua

amada, Gláucia Procópio Alves, depois inú-
meras homenagens da família e muitos ami-
gos.

*Quem também acorda com nova idade é
o empresário de eventos e apresentador de
programa esportivo,  Edilson Silva.

*Logo pela manhã recebe os beijos e
abraços dos filhos Juliana Leal Silva e de
Vinícius de Carvalho Silva.

*No decorrer do dia receberá a visita e
os abraços de demais parentes, amigos e co-
legas de trabalho.

*Outros queridos aniversariantes do dia:
a arquiteta Ádila Marini; Janice Coutinho
Benedito; Ceminha Guedes; Gersilaine Bea-
triz; a médica Ludmila Manes; o músico
Paulinho (Blue Angels); Adriana Marques;
Regina Polycarpo; a contato publicitária De-
nise Grijó; Jannice Coutinho Benedito;
Adriana Marques; Ana Carla Rodrigues; Ro-
mulo Alves Rigotti; Maria Helena do Car-
mo;  Solange Almeida Rodrigues; Gersilaine
Beatriz.

O comandante e piloto com a equipe médica da Santa Casa de Barra Mansa, integrada pelo anestesista Matheus Chimelli e os
cirurgiões Victor Senna Diniz, Munique Siqueira e Maria Eduarda Baptista e Daniela da Silva (coordenadora da OPO)

Equipe médica da Santa Casa de Barra Mansa viabiliza
captação de órgãos em Resende

Fotos: Divulgação
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Volta Redonda/São Paulo

A CSN Cimentos
será a segunda subsi-
diária da CSN, do em-
presário Benjamin
Steinbruch,  a abrir
capital este ano (a pri-
meira foi a CSN Mine-
ração), ajudando sua
controladora a reduzir
sua dívida. A unidade
de cimentos deverá
ter um IPO (Initial
Public Of fering, em
inglês) de cerca de R$
2,5 bilhões, e sua es-
treia na bolsa deve
ocor rer na se gunda
semana de julho.

Resende

Uma nova loja, que será
instalada em Resende, vai ge-
rar 35 empregos diretos, fora
os indiretos. A informação foi
divulgada pelo prefeito Diogo
Balieiro Diniz em suas redes
sociais. Ainda segundo o pre-
feito, a unidade tem previsão
para ser inaugurada em agos-
to, no bairro Campos Elíseos.

– Essa é mais uma empre-
sa que chega para aumentar
a oferta de emprego e renda
na cidade. No mês passado a

Barra do Piraí

A MRS Logística está
abrindo inscrições para
seu Programa de Estágio
até o dia 2 de julho. São
46 vagas distribuídas por
cidades dos estados de Rio
de Janeiro, São Paulo e
Minas Gerais, onde a em-
presa atua, incluindo Bar-
ra do Piraí. Há oportuni-
dades para estudantes
universidades e alunos de
escolas técnicas. As ins-
crições devem ser feitas
pelo site da MRS, na aba
“Trabalhe Conosco”.

Vagas

As vagas estão distri-
buídas em áreas como
Manutenção Ferroviária,
Operação Ferroviária, Fi-
nanças, Recursos Huma-
nos, Relações Institucio-

Rio de Janeiro

O Estado do Rio de
Janeiro produz 400 tone-
ladas de mel por ano, o
que movimenta mais de
R$10 milhões na econo-
mia fluminense. Produzi-
do pelas abelhas, o pro-
duto encontra uso na in-
dústria da saúde, beleza
e culinária. O dia 21 de
junho marca a celebra-
ção desse alimento que
conta com elevado valor
nutricional.

– O consumo dos pro-
dutos das abelhas au-
mentou significativamen-
te durante a pandemia.
O momento é propício ao
fortalecimento da cadeia
de mel. A secretaria de
Agricultura, através da
linha de crédito Prospe-
rar, viabiliza incentivos
aos apicultores. Disponi-
bilizamos um emprésti-
mo a juros baixos para
que o pequeno e médio
produtor possa investir
na sua produção e ala-
vancar as suas vendas –
ressalta Marcelo Queiroz,
secretário de Agricultu-
ra.

No estado do Rio,
existem aproximadamen-

CSN Cimentos será a segunda
subsidiária da empresa a abrir capital

Unidade deverá ter um IPO (Oferta Pública Inicial) de cerca de R$ 2,5 bilhões
No prospecto da

oferta, a companhia
aponta uma carteira
ativa de 8.111 clientes
em aproximadamente
860 cidades no Brasil
e que sua venda no
ano passado somou 4
milhões de toneladas
de cimento

Nas primeiras inte-
rações com investido-
res,  se gundo fontes
que participaram das
conversas,  o tema
crescimento via aqui-
sições esteve bastante
presente. As informa-
ções são do jornal O
Estado de S. Paulo.

Nova loja vai gerar
35 empregos diretos em Resende

mega loja da Havan foi inau-
gurada gerando 250 empre-
gos diretos. Pouco antes da
pandemia, a Revista Exame
colocou Resende no seleto
grupo de cidades considera-
das como melhores destinos
para fazer negócios no país –
ficando em 26º lugar! E mes-
mo com a pandemia, esta-
mos conseguindo trazer no-
vos investimentos e, muitos
existentes, como a Volkswa-
gen e a Nissan, aumentaram
em bilhões os investimentos
na nossa cidade. Resende foi

e continuará sendo um dos
melhores destinos não só
para investir, mas para viver
– relembrou o prefeito nas
redes sociais.

No começo do mês de ju-
nho, o Diário do Vale divul-
gou que a rede de loja estava
oferecendo vagas de emprego
para oito cargos em Resende.
As vagas são para: Assisten-
te de Vendas Júnior, Assis-
tente de Vendas Pleno, Assis-
tente de Vendas Sênior, Líder
de Estoque, Assistente de
Loja, Vendedor, Montador, e

Auxiliar de Limpeza. As ins-
crições já foram encerradas.

– O processo seletivo da
empresa conta com a estru-
tura do SINE da Prefeitura,
que cedeu o espaço para a
realização das entrevistas –
disse Diogo Balieiro Diniz.

Os benefícios do regime
de trabalho será intermitente
(salário e benefícios por hora
trabalhada). Os benefícios
são: assistências médica e
odontológica, bolsa de estudo,
previdência privada, vale-ali-
mentação e vale-refeição.

MRS oferece vagas para
programa de estágio em Barra do Piraí

nais, Jurídica, Comercial,
entre outras.

Processo seletivo

O processo seletivo
compreende cinco fases:
inscrições, testes on-line,
business case on-line, pa-
inel com gestor e entre-
vista individual. As cida-
des onde há vagas para
estagiários são Barra do
Piraí, Belo Horizonte,
Conselheiro Lafaiete, Ca-
choeira Paulista, Itaguaí,
Juiz de Fora, Jundiaí, Pe-
derneiras, Rio de Janei-
ro, Rio Grande da Serra,
Santos, São Brás Suaçuí,
São Paulo.

Benefícios: Bolsa auxí-
lio compatível com o mer-
cado; Vale transporte;
Vale alimentação/refeição;
Assistência médica; Segu-
ro de vida; Gympass. MRS Logística administra uma malha ferroviária de 1.643 km nos estados de Minas Gerais, Rio de Janeiro e São Paulo

Divulgação

Produção de mel de abelhas
movimenta R$10 milhões por ano no RJ

te 1.300 apicultores. O
município de São Fidé-
lis, no Norte Fluminen-
se, se destaca como o
maior produtor de mel
fluminense. Com aproxi-
madamente 120 produto-
res, a cidade constatou
um aumento considerá-
vel no consumo e venda
do alimento. Os municí-
pios de Nova Friburgo,
Bom Jardim, Teresópolis
e Paraíba do Sul tam-
bém contam com produ-
ção.

– O programa Prospe-
rar viabilizou entrepos-
tos para o beneficiamen-
to eficiente a fim de ma-
nipular e formalizar a
demanda do mercado.
Podemos calcular que o
consumo per capita pas-
sou a 120 gramas ao ano
– destacou Nelson Victor
de Oliveira, diretor da
Federação dos Apiculto-
res do Rio de Janeiro.

Benefícios a saúde

O produto tem propri-
edades medicinais, é rico
em minerais e nutrien-
tes. Além de ser reconhe-
cido como um dos produ-
tos mais eficientes indi-

cados no combate aos
efeitos da gripe e resfria-
dos, serve de complemen-
to alimentar.

Segundo a nutricio-
nista, Tatiana Novo, o
mel pode ser um impor-
tante aliado no bom fun-
cionamento intestinal
por ter o poder de con-
trolar os níveis de mi-
crorganismos e auxiliar
no bom funcionamento
do corpo.

– É de fácil digestão e
assimilação, tem valor
energético elevado devi-
do aos carboidratos en-
contrados (açúcares sim-
ples como glicose e fruto-
se), o que contribui para
o equilíbrio dos proces-
sos biológicos, além de
serem responsáveis pela
viscosidade e atividade
antibacteriana. É tradici-
onalmente usado em ca-
sos contra doenças pul-
monares, resfriados, gri-
pe e fraqueza. Estudos
atribuem ao mel de abe-
lha efeito antiinflamató-
rio, analgésico, sedativo,
cicatrizante, expectorante
e hiposensibilizador – ex-
plica a nutricionista da
secretaria de Agricultu-
ra.

Mel é um dos produtos mais eficientes no combate aos efeitos da gripe e resfriados

Governo do Estado

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 02 AO CONTRATO Nº 068/2020

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real
02 - CONTRATADO: Construceg Construtora Eireli
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993
05 - VALOR: Mantém o valor inicial pactuado
06 - PRAZO: 06 (seis) meses com início em 11/06/2021 e término em
11/12/2021
07 - DATA DA ASSINATURA: 11 de junho de 2021

Antônio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

Saiba
 como solicitar

Para solicitar o em-
préstimo entre em conta-
to com os escritórios lo-
cais da Emater-Rio ou
através do e-mail:
ag rofundo.rio@gmail.
com. Veja neste link os
endereços dos escritórios
locais: https://bit.ly/
3gzy2rc.
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Brasília

A CPI da Pandemia
pode votar nesta terça-fei-
ra, dia 22, a convocação do
governador do Rio de Ja-
neiro, Claudio Castro. Se
os requerimentos forem
aprovados, Castro deve ser
chamado a depor sobre o
suposto desvio de dinheiro
público na instalação de
hospitais de campanha
para tratamento da covid-
19. A comissão tem um to-
tal de 57 requerimentos na
pauta.

A convocação de Clau-
dio Castro foi sugerida pe-
los senadores Alessandro
Vieira (Cidadania-SE) e
Randolfe Rodrigues (Rede-
AP), vice-presidente da
CPI. Eles querem descobrir
se organizações sociais
contratadas pelo governo
estadual foram usadas
para o desvio de recursos
públicos. Outro requeri-
mento sugere a convocação
do secretário estadual de

CPI pode convocar atual governador
do RJ para apurar denúncias de Witzel

Convocação de Claudio Castro poderá ser votada nesta terça-feira
Saúde, Alexandre Chieppe.

O suposto esquema foi
denunciado pelo ex-gover-
nador Wilson Witzel, que
depôs à CPI no dia 16 de ju-
nho. Para aprofundar essa
linha de investigação, a co-
missão parlamentar de in-
quérito deve votar nesta
terça-feira a quebra dos si-
gilos bancário, fiscal, telefô-
nico e telemático de sete or-
ganizações sociais com atu-
ação no Rio de Janeiro. São
elas: Instituto Unir Saúde;
Viva Rio; Associação Filan-
trópica Nova Esperança;
Associação Mahatma Gan-
dhi; Instituto dos Lagos
Rio; Instituto de Atenção
Básica e Avançada à Saúde
(Iabas); e Instituto Diva Al-
ves do Brasil (Idab).

Hospitais federais

Os parlamentares po-
dem votar ainda requeri-
mentos do senador Hum-
berto Costa (PT-PE) para
analisar contratos firmados

 Rogério Santana

entre o Ministério da Saú-
de e hospitais federais du-
rante a pandemia. No depo-
imento à CPI, Wilson Wit-
zel insinuou haver indícios
de corrupção também nes-
sas contratações. Há pedi-
dos de informação para os
seguintes estabelecimentos:
Hospital Federal da Lagoa;
Hospital Federal de Ipane-
ma; Hospital Federal Car-
doso Fontes; Hospital Fede-
ral de Bonsucesso; Hospital
Federal do Andaraí; Hospi-
tal Federal dos Servidores
do Estado; Instituto Nacio-
nal de Traumatologia e Or-
topedia; Instituto Nacional
do Câncer; e Instituto Naci-
onal de Cardiologia.

Dois requerimentos na
pauta sugerem um novo de-
poimento de Wilson Witzel.
Um pedido prevê a realiza-
ção de sessão reservada da
CPI, e outro propõe diligên-
cia externa para ouvir o
ex-governador de forma se-
creta.

Um requerimento de

Brasília

O vice-presidente Hamil-
ton Mourão afirmou, nesta
segunda-feira, 21, que a
marca de 500 mil mortos
pela covid-19 é o “retrato
da desigualdade socioeconô-
mica” do Brasil.

- Tem muita gente que
tem tratamento melhor,
tem gente que não conse-
gue chegar ao hospital. É
consequência da situação
que a gente vive. Temos
que corrigir - disse.

Questionado sobre a
possibilidade de o atraso da
imunização em massa ter
agravado o quadro e causa-
do mais óbitos, defendeu o
governo.

- Nossa vacinação está
de acordo com o restante
do mundo, excetuando os
Estados Unidos e países pe-
quenos, como Israel e Chile
– afirmou.

Ele citou o tamanho da
população do Brasil como
entrave à aplicação mais

Brasília

O ministro da Saúde,
Marcelo Queiroga, anun-
ciou nesta segunda-feira,
dia 21, em Brasília, que
um avião com 1,5 milhão
de doses da vacina contra
covid-19, da farmacêutica
Janssen, deve chegar ao
Brasil nesta terça-feira, dia
22, no aeroporto de Viraco-
pos, em Campinas (SP).

O anúncio foi feito após
uma previsão inicial, de
receber 3 milhões de doses
até 15 de junho, não ter
sido confirmada. De acor-
do com o Ministério da
Saúde, o envio foi cancela-
do pela própria Janssen,
que não teria explicado os
motivos.

Queiroga afirmou que
a vacina da Janssen “é
muito útil” por ser de
dose única, proporcionan-
do uma vacinação “mais
rápida” da população. Ele
não detalhou se as doses
da vacina da Janssen se-
rão direcionadas a algum
grupo específico.

As declarações foram
dadas durante audiência
pública da Comissão Tem-
porária da Covid-19, no Se-
nado. O ministro voltou a
afirmar que o gover no
planeja a vacinação - com
ao menos uma dose - de
todos os adultos até setem-
bro, e a imunização com-
pleta de todas as pessoas
acima de 18 anos até de-
zembro.

Para isso, a previsão é
distribuir 60 milhões de
doses em agosto e outros
60 milhões em setembro,
além das 41 milhões con-
firmadas pela pasta para
julho. O cronograma deta-
lhado, contudo, ainda não
foi divulgado pelo ministé-
rio.

- A gente ainda não di-
vulgou o calendário deta-
lhado desses imunizantes
nos outros meses [agosto e

Brasília

O juiz Frederico Botelho
de Barros Viana, da 10ª
Vara Federal de Brasília,
absolveu o ex-presidente
Luiz Inácio Lula da Silva, o
ex-ministro Gilberto Carva-
lho e mais quatro pessoas
por suposta corrupção para
aprovação da MP 471 que
prorrogou os incentivos fis-
cais de montadoras instala-
das nas regiões Norte, Nor-
deste e Centro-Oeste. O ma-
gistrado considerou que a
acusação apresentada no
âmbito da Operação Zelotes
não demonstrou ‘de manei-
ra convincente’ a forma
pela qual o petista teria
participado no ‘contexto su-
postamente criminoso’ -
fato exposto inclusive pelo
Ministério Público Federal
em suas alegações finais.

- Muito embora existam
elementos que demonstrem
a atuação por parte da em-
presa de Maro Marcondes -
Marcondes e Mautoni - no
que se refere à prorrogação
de benefícios fiscais às em-
presas CAOA e MMC, não
há evidências apropriadas
e nem sequer minimamen-
te aptas a demonstrar a
existência de ajuste ilícito
entre os réus para fins de
repasse de valores em favor
de Luiz Inácio Lula da Sil-
va ou de Gilberto Carvalho.
É segura, portanto, a con-
clusão de que que a acusa-

Requerimentos pedem convocação de Claudio Castro para falar sobre possível desvio de recursos de
hospitais de campanha

convite prevê a realização
de audiência pública com o
governador do Piauí, We-

llington Dias. Ele deve ser
ouvido na condição de re-
presentante do Fórum dos

Governadores.
Com informações da Agên-

cia Senado

Mourão diz que marca de 500 mil mortos
por covid é ‘retrato da desigualdade’

ágil dos imunizantes.
- Vacinar 10 mil pessoas

é uma coisa, ter que vaci-
nar 10 milhões é outra –
disse.

O vice-presidente tam-
bém criticou manifestantes
que foram às ruas no últi-
mo domingo protestar con-
tra o presidente Jair Bolso-
naro (sem partido), a quem

atribuem responsabilidade
pelas mortes.

- Existe gente que não
gosta do nosso governo. A
oposição faz parte de qual-
quer sistema democrático.
Agora, é uma aglomeração,
então é um risco a que es-
sas pessoas se submeteram
- opinou.

Por Gustavo Côrtes

‘Nossa vacinação está de acordo com o restante do mundo’, disse
Mourão

Arquivo/ Fabio Rodrigues Pozzebom

Juiz absolve Lula em ação da Zelotes sobre
MP de incentivos fiscais a montadoras

ção carece de elementos,
ainda que indiciários, que
possam fundamentar, além
de qualquer dúvida razoá-
vel, eventual juízo condena-
tório em desfavor dos réus -
ponderou o juiz em decisão
proferida na manhã desta
segunda, 21.

Na denúncia em ques-
tão, aceita pela Justiça em
setembro de 2017, o Minis-
tério Público Federal narra-
va que a empresa Marcon-
des e Mautoni Empreendi-
mentos representava os in-
teresses da CAOA (Hyun-
dai) e da MMC Automoto-
res (Mitsubishi do Brasil) e
teria ofertado R$6 milhões
a Lula e Carvalho.

Além de Lula e Carva-
lho, foram absolvidos os lo-
bistas Mauro Marcondes e
Alexandre Paes dos Santos,
o APS, o ex-conselheiro do
Carf  José Ricardo da Silva
e os executivo Paulo Aran-
tes Ferraz. Carlos Alberto
de Oliveira Andrade, outro
executivo alvo da denúncia
do MPF, já havia sido ex-
cluído da ação, em razão de
a Justiça ter determinado o
trancamento do processo
contra ele.

Ao proferir a sentença
absolutória, o juiz Frederi-
co Botelho de Barros Viana
destacou parecer do Minis-
tério Público que, em alega-
ções finais, se manifestou
pela aplicação da cláusula
in ‘dubio pro reo’ em favor

dos acusados, pela insufici-
ência de provas para a con-
denação.

“Em suas alegações fi-
nais, o MPF traz suas con-
clusões de maneira escor-
reita. A partir dos elemen-
tos probatórios que susten-
taram a denúncia e que,
em tese, evidenciariam a
existência da prática dos
delitos de corrupção ativa e
passiva pelos réus, o pró-
prio parquet chegou à con-
clusão final de que muito
embora houvesse robustos
indícios de favorecimento
privado, inexistiam evidên-
cias mínimas quanto às cir-
cunstâncias em que o su-
posto repasse dos R$ 6 mi-
lhões ao réu Luiz Inácio
Lula da Silva ou a Gilberto
Carvalho teria ocorrido”,
registrou o magistrado na
decisão.

Com a palavra, os advogados
de Gilberto Carvalho

“A decisão chancela o
que a defesa sempre sus-
tentou: não existiu qual-
quer ato ilícito na conduta
de Gilberto carvalho, que
sempre agiu na mais estri-
ta legalidade e na proteção
do interesse público”. Pier-
paolo Cruz Bottini, Lean-
dro Racca e Stephanie Gui-
marães
Por Pepita Ortega e Fausto

Macedo

Avião com 1,5 milhão de doses da
Janssen chega nesta terça, diz ministro

setembro] porque ainda
não temos confirmação
dos laboratórios - disse o
secretário-executivo da
pasta, Rodrigo Cruz.

Revacinação

O ministro Marcelo
Queiroga foi questionado
por senadores sobre notí-
cias segundo as quais o
Ministério da Saúde esta-
ria preocupado com a bai-
xa eficácia da vacina Co-
ronaVac na população ido-
sa, e se haveria a necessi-
dade de revacinação dessa
faixa etária.

Os parlamentares per-
guntaram também se o
ministério considera não
assinar novos contratos de
aquisição do imunizante,
desenvolvido pela chinesa
Sinovac e fabricada no
Brasil pelo Instituto Bu-
tantan.

O ministro afir mou
que a necessidade de uma
eventual revacinação, em
qualquer faixa etária ou
grupo da população, preci-
sa ser esclarecida por es-
tudos científicos cujas res-
postas só devem estar
prontas no ano que vem.

- Pesquisas estão em
encaminhamento. E o que
o Ministério da Saúde tem
que fazer é se programar
para ter vacinas disponí-
veis para aplicar, num
curto espaço de tempo, no
ano de 2022, se for o caso -
disse.

Ele citou um estudo em
andamento na cidade de
Serrana (SP), cuja popula-
ção foi toda vacinada com
a CoronaVac. O ministro
negou haver desconfiança
em relação ao imunizante.

- Não há nenhum tipo
de mudança de estratégia
em relação a esse imuni-
zante. O fato é que essa
vacina tem sido útil para
o Plano Nacional de Imu-
nização, e essa é a posição

oficial do Ministério da
Saúde, até que exista al-
gum dado científico que
faça com que nós tenha-
mos uma posição diversa -
acrescentou Queiroga.

Outros assuntos

Durante a audiência, o
ministro também negou
que haja falhas no monito-
ramento da variante delta
do novo coronavírus. Essa
variante, identificada pri-
meiro na Índia, tem sido
temida por, aparentemen-
te, apresentar maior po-
tencial de contágio e hos-
pitalização.

Ele confirmou a identi-
ficação de ao menos nove
casos da variante delta no
Brasil, mas afirmou que
todos são monitorados e
que “não há qualquer in-
dício de transmissão co-
munitária dessa variante
no Brasil”.

A respeito do retorno
às aulas presenciais na
rede pública de ensino,
Queiroga destacou que
não considera necessário
ter 100% dos professores
vacinados, uma vez que,
com percentuais superio-
res a 80%, já seria possí-
vel controlar a transmis-
são da doença por meio do
monitoramento de casos.

Ele afirmou que deve
se reunir em breve com o
ministro da Educação,
Milton Ribeiro, o minis-
tro-chefe da Casa Civil,
Luiz Eduardo Ramos, e o
advogado-geral da União,
André Mendonça, para
discutir a possível volta de
aulas presenciais em todo
o Brasil a partir do segun-
do semestre.

- Isso já tem acontecido
em alguns estados e na
própria iniciativa privada
- disse.

*As informações são da
Agência Brasil



10  DIÁRIO DO VALE TERÇA-FEIRA, 22 DE JUNHO DE 2021ESPORTES

São Paulo

O nadador Matheus
Gonche embarca nesta ter-
ça-feira, dia 22, para Roma,
na Itália, e terá seu último
desafio antes de Tóquio
2020. O atleta do Sesi-SP
está inscrito para o tradici-
onal Troféu Sette Colli, que
será disputado no Foro Itá-
lico, o Stadio del Nuoto, de
25 a 27 de junho.

Classificado para a
Olimpíada nos 100 m bor-
boleta e revezamento 4x100
m livre, o atleta de Resende
não volta ao Brasil após a
competição. Depois do desa-
fio italiano, o jovem repre-
sentante da seleção nacio-
nal de natação fará treinos
em Portugal e depois vai
direto ao Japão.

O objetivo de Matheus

Matheus Gonche viaja para último
 teste antes dos Jogos Olímpicos

Nadador classificado para Tóquio 2020 integra seleção olímpica de natação no Sette Colli, na Itália

Gonche é usar o Sette Colli
para chegar na melhor for-
ma em Tóquio. Depois de
conseguir a vaga, o nada-
dor de 22 anos se preparou
em São Bernardo do Cam-
po (SP), na piscina do Sesi,
com treinador Fernando
Vanzella.

- O Sette Colli vale mui-
to para a preparação, o ob-
jetivo final envolve toda es-
ses treinamentos e competi-
ções. Será uma prévia para
saber o que pode vir para
as olimpíadas, não vou es-
tar 100% preparado, estou
ainda no processo de prepa-
ração, mas estou muito fe-
liz de poder competir ainda
mais na seleção olímpica -
disse Matheus Gonche.

Sobre Tóquio 2020, Ma-
theus Gonche sonha em fa-
zer uma final dos 100 m

borboleta e brigar pelo pó-
dio no revezamento 4x100
medley.

- Nas olimpíadas tudo
pode acontecer quem sabe
uma medalha, mas eu es-
tou preparado para tudo,
tanto para nadar bem ou se
eu parar nas eliminatórias,
eu sei que será uma prova
muito dura, internacional-
mente tem muitos atletas
nadando muito bem, muito
fortes e qualquer detalhe
vai fazer a diferença. No re-
vezando o Brasil tem bas-
tante tradição, acho que vai
ser um revezando muito
forte e quem saber trazer
uma medalha – disse.

Mais de 40 integrantes da
natação brasileira estão ins-
critos no Troféu Sette Colli.
Mais e 30 países terão repre-
sentantes na Itália.

Divulgação/Sesi-SP

Belém, Pará

Vencer em casa e conquis-
tar pontos fora. Este é o cená-
rio ideal que todas as equipes
almejam em campeonatos de
pontos corridos. E foi exata-
mente isso que o Volta Redon-
da conseguiu nesta sequência
de jogos no Norte e Nordeste
pela Série C.

Após golear o Manaus-AM
no Raulino de Oliveira, o Es-
quadrão de Aço saiu para fa-
zer dois jogos, conquistando
quatro pontos, após vencer o
Botafogo-PB e empatar sem
gols com o Paysandu-PA nes-
se sábado, dia 19, na Curuzu.

O comandante Neto Coluc-
ci comemorou os pontos con-
quistados fora de casa.

- Após uma partida bem
disputada, encerramos esta
nossa sequência de jogos fora
com quatro pontos conquista-
dos. A equipe se mostrou
muito madura, vem evoluin-
do, claro que tem muito para
evoluir ainda, mas se compor-
tou muito bem nestes dois
confrontos. Tivemos uma vitó-
ria no primeiro jogo, com
uma atuação consistente, e
um empate no segundo, em
uma partida muito equilibra-
da. Sabemos da importância
de conquistar pontos fora de
casa e conseguimos dois im-
portantes resultados, que nos

Agora Matheus Gonche só retorna ao Brasil após os Jogos Olímpicos

Neto Colucci destaca importância
de pontos conquistados

em sequência de jogos fora

deixam na parte de cima da
tabela – destacou Neto Coluc-
ci, que analisou o empate
com o Paysandu-PA.

- Começamos melhor que
o Paysandu, que conseguiu
equilibrar o jogo depois, mas
nunca deixamos de competir
muito pela bola, sempre forte
no perde e pressiona, evitan-
do que eles tivessem liberda-
de para finalizar no gol do Vi-
nícius. Faltou melhorar um
pouco o último passe, para
que tivéssemos uma chance
mais clara de gol, porque até
tivemos uma boa posse, mas
não fomos bem objetivos. No
geral, o time hoje foi maduro
no quesito de não levar o gol
e ter uma boa posse – anali-
sou.

Na próxima rodada, o Vol-
taço recebe o Santa Cruz-PE
no sábado, dia 26, às 19h, no
estádio Raulino de Oliveira.

- Agora é descansar e co-
meçar a pensar no Santa
Cruz no sábado. É muito im-
portante buscarmos esta vitó-
ria em casa, que nos consoli-
da entre os quatro primeiros,
podendo até nos deixar na li-
derança da chave. Então é fa-
zer uma semana forte de pre-
paração, estudar bastante o
adversário e montar uma boa
estratégia para conquistar-
mos estes três importantes
pontos – projetou.

Divulgação

Esquadrão de Aço venceu o Botafogo-PB e empatou com o Paysandu-PA

Copa América registra 140 casos de covid
e Conmebol vê protocolo ‘funcionando’

Rio de Janeiro

A Conmebol publicou
nesta segunda-feira um novo
relatório para atualizar o nú-
mero de casos de covid-19 re-
lacionados à Copa América.
De acordo com a comissão
médica da entidade o Minis-
tério da Saúde, mais de 99%
dos 15.235 testes de detecção
do coronavírus realizados
desde o início do torneio até
o momento foram negativos
e 140 testes foram positivos,
um número que representa
0,9% do total.

A maioria dos afetados é
formada por trabalhadores,
membros de delegações e
pessoal terceirizado. O últi-
mo relatório, divulgado na
quinta-feira passada, infor-
mava que havia 66 casos de
covid-19 entre os envolvidos
na competição disputada no
Brasil.

Segundo a Conmebol e o
Ministério da Saúde, a inci-
dência do coronavírus dimi-
nuiu. “É um sinal claro de
que as medidas preventivas
e os protocolos de saúde es-
tão funcionando conforme o
esperado”, diz nota da enti-
dade que comanda o futebol
sul-americano.

De acordo com Jorge Pa-
gura, apenas um caso preci-
sou de hospitalização por
precaução, mas já teve alta.
O membro da comissão téc-
nica da Venezuela não ne-
cessitou de cuidados de uma
Unidade de Terapia Intensi-
va (UTI).

- Após o número grande
de contaminações da equipe
da Venezuela, está tudo sob
controle em relação aos no-
vos casos. Nós estamos tra-
balhando numa América do
Sul com um índice muito
alto de transmissibilidade. O

A federação chilena
de futebol reconheceu
que houve uma quebra
do protocolo sanitário de
prevenção à covid-19 com
a presença não autoriza-
da de um cabeleireiro
em Cuiabá (MT), onde a
seleção do Chile está
concentrado para a dis-
puta da Copa América.
A seleção brasileira tam-
bém recebeu a visita de
um cabeleireiro na Gran-
ja Comary, em Teresópo-
lis, na semana passada,
mas a CBF não confirma
oficialmente. A entidade
informou que não vai se
pronunciar.

“A Federação e a co-
missão técnica reconhe-
cem o rompimento da
bolha sanitária da dele-
gação com a entrada não
autorizada de um cabe-
leireiro que, apesar de
ter um teste PCR negati-
vo, não deveria ter entra-
do em contato com os jo-
gadores”, informou a fe-
deração chilena em um
comunicado publicado
nas redes sociais.

O caso chileno foi en-
caminhado ao Comitê de

Chile e Brasil quebram protocolo
com visita de cabeleireiro

Disciplina da Conmebol
por infração ao protocolo,
que é parte integrante do
Regulamento de Competi-
ções. Deve haver punições.

- Por garantia, toda a de-
legação chilena fez testes
de antígeno hoje (segunda-
feira), além do teste PCR de
ontem (domingo) e estão to-
dos negativos. Aqui a tole-
rância é zero e o controle,
máximo - afirmou Jorge
Pagura, chefe da comissão
médica da CBF.

O especialista afirmou
que ainda não foi informa-
do sobre o episódio do Bra-
sil, mas diz que a “regra é
para todos”.

A entidade chilena indi-
cou que “os envolvidos se-
rão sancionados financeira-
mente”. O meia Arturo Vi-
dal, o atacante Eduardo
Vargas e o zagueiro Gary
Medel publicaram fotos em
suas redes sociais com um
cabeleireiro, provavelmente
nos quartos do hotel. As
imagens foram publicadas
antes do jogo contra a Bolí-
via, na sexta-feira.

Na noite de domingo, o
capitão e goleiro chileno
Claudio Bravo admitiu o

erro da delegação em en-
trevista coletiva.

- Assumimos nosso
erro com total personali-
dade. Acredito que esta-
mos numa situação em
que a pandemia é muito
forte. Se falhamos esta-
mos alimentamos coisas
erradas. O mais impor-
tante é assumir os erros
Somos responsáveis nes-
se sentido. Assumimos
que erramos por termos
permitido a entrada de
uma pessoa, mesmo ten-
do avisado - disse Bravo.

Um cabeleireiro tam-
bém esteve na concentra-
ção da seleção brasileira
antes da partida contra o
Peru, na sexta-feira, na
Granja Comary, em Tere-
sópolis. Ele pintou e cor-
tou o cabelo dos jogado-
res. O profissional fez
um teste rápido para de-
tecção de covid-19, que
deu negativo. A CBF ain-
da não se pronunciou so-
bre o episódio. Os últi-
mos testes da seleção
continuam resultados ne-
gativos.

Por Gonçalo Junior

número de casos na Copa
América é alto porque ele é
alto em toda a América do
Sul - afirma Pagura.

A pandemia continua fora
de controle no País. Com len-
tidão na vacinação, baixa

adesão às medidas de isola-
mento social e sem políticas
nacionais de testagem em
massa, o Brasil atingiu no úl-
timo sábado a marca de 500
mil mortes pela covid-19.

Até o momento, as sele-

ções da Venezuela, Colôm-
bia, Chile e Bolívia já regis-
traram casos de membros de
suas delegações infectados.
O Peru teve um diagnóstico
detectado antes de a equipe
chegar ao Brasil.
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